
Бог и мы.

         

Мои ощущения на тему, какой он - Безликий Бог.

  

Безликий Бог - это некая разумная Сила, которая пропитывает насквозь всех и всё в
этом мире и других мирах. Мы находимся в Боге, а он находится в нас. Наш  опыт, все
наши многочисленные жизни, это его опыт, его жизни. После смерти мы растворяемся в
этой силе отдавая весь накопленный опыт. Мы возвращаемся туда откуда пришли. Мы
просыпаемся по настоящему и становимся единым целым. Это тоже самое, как когда мы
спим,  мы своё тело, лежащее на кровати, не ощущаем и видим сон, но это не значит, что
наше тело не лежит на кровати или его нет. Так и здесь. Мы спим и видим сон, находясь
внутри этой Силы. Она сама из себя генерирует миры-сны и нас, и посылает нас за
опытом. Мы есть части Бога, видящие сны. Мы приходим в мир сна чистыми,
непомнящими. Это тоже самое, как обычный, неосознанный сон. Но осознание
возможно. Тогда мы просыпаемся внутри сна, осознавая то, кем мы являемся. Но даже в
неосознанном сне бывают проблески реальности и тогда мы понимаем что что-то есть
высшее и пытаемся достучаться до него с помощью молитвы. После того, как сон
становится осознанным - нужда в  молитве отпадает. Как-то так.
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